



The competence brand for energy saving systems

Werksbescheinigung / Certificate

Betreff / Reference: **Baumusterprüfung / Type-examination**

Hiermit bestätigen wir, dass das unten genannte WOLF Produkt gem. der DIN 4753 konstruiert und gefertigt ist und somit den Anforderungen der Richtlinie 97/23/EG entspricht.

Dies beinhaltet Prüfungen, die durch den Hersteller in der Serienfertigung durchzuführen sind, unter anderem eine Dichtigkeitsprüfung als Wasserdruckprüfung, mit einem Prüfdruck von 1,3 x zul. Betriebsüberdruck, bei der keinerlei Undichtigkeiten oder bleibende Verformungen auftreten dürfen.

Herewith we confirm that the following mentioned WOLF products will be constructed and manufactured concerning the regulation DIN 4753. They are conform about the demands of regulation 97/23/EG.

This contends tests wich have be done from the manufacturer, during the serial-production, for e. g. leak test as a water pressure test with a test pressure of 1,3 x max. allowable operating pressure. At the test no leakage or permanent forming will be accepted.

Produkte / Products:

**Behälter (Wassereerwärmer) nach Artikel 3 Nr. 1.1a der Kategorie I und II vom Typ
Tanks (domestic hot water tanks) according to part 3 no 1.1a of the category I and II ,type**

**BSP
BSP-SL
BSP-W
BSP-W-SL
SED
SPU-2
SPU-2W**

Bewertungsgrundlagen:
Basis of type assessment:


Richtlinie 97/23 EG, AD-Merkblätter, DIN 4753

Name und Anschrift
des Inverkehrbringers:
Name and postal of distributor

**WOLF GmbH
Industriestr. 1
D – 84048 Mainburg**

Mainburg, 20.01.2010
(Ort, Datum) (Location, date)

**Wolf GmbH
Postfach 1380 - 84048 Mainburg**


i. V. Grabmaier
Unterschrift / signature


i.A. Stelzer

Wolf GmbH
Sitz der Gesellschaft:
Industriestr. 1, D-84048 Mainburg
Registergericht:
Amtsgericht Regensburg HR-B-1453
USt-IdNr.: DE8 11132553
Steuernr.: 132/116/80911

Vorsitzender des Aufsichtsrates:
Dr. Helmut Stodieck
Geschäftsführung:
Alfred Gaffal (Vorsitzender)
Dr. Fritz Hille

Telefon +49 8751/74-0
Telefax +49 8751/74-1600
Internet
www.wolf-heattechnik.de